

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang hubungan konformitas dan *trust* terhadap kualitas pertemanan remaja putri pengguna Instagram di Desa Sambilawang Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat hubungan positif yang signifikan konformitas dengan kualitas pertemanan remaja putri pengguna instagram di Ds. sambilawang Kec dlanggu Kab mojkerto, dimana nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$, yaitu $0,856 > 0,2084$
2. Ada hubungan positif yang signifikan *trust* (kepercayaan) dengan kualitas pertemanan remaja putri pengguna instagram di Ds. Sambilaang Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto, yakni dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,870 > 0,2084$
3. Ada hubungan positif yang signifikan konformitas, *trust* dengan kualitas pertemanan remaja putri pengguna instagram di Ds. Sambilawang Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto , yakni dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$, yaitu $0,778 > 0,2084$.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian saran diberikan kepada:

1. Saran bagi subyek penelitian

Dari hasil penelitian bahwa sebagian besar remaja putri pengguna instagram di Ds. Sambilawang Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto mempunyai tingkat konformitas dan trust sedang, dari peneliti disarankan agar meningkatkannya agar kualitas pertemanan mereka juga semakin meningkat. Dan bagi para remaja putri yang mempunyai tingkat tinggi. Oleh karena itu bagi remaja yang mempunyai trust dan konformitas yang positif disarankan agar mempertahankann dan memanfaatkannya sehingga kualitas pertemanan mereka terjaga.

2. Saran bagi masyarakat

Bagi masyarakat diharapkan lebih positif dalam menggunakan media sosial khususnya instagram, agar kemudian bisa berkomunikasi dengan baik dan menumbuhkan konformitas dan trust positif sehingga akan menimbulkan kualitas pertemanan di media sosial instagram.

3. Saran bagi peneliti selanjutnya

Yakni agar penelitian ini dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya. Dengan adanya kekurangan dalam penelitian ini diharapkan agar peneliti selanjutnya dapat menambahi sehingga diharapkan akan memberi warna baru bagi penelitian berikutnya. Selain itu untuk peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan subjek dari wilayah yang berbeda dengan penelitian ini atau bisa juga peneliti selanjutnya

menambahkan variabel – variabel lain agar pembahasan menjadi lebih luas lagi.